

Pascal Andres ist SSEW Winner 2009

Der Winner des diesjährigen 30. Schweizerischen Solisten- und Ensembles-Wettbewerb heisst Pascal Andres. Der 20jährige Walliser setzte sich im Final gegen 10 Mitbewerber durch. Vor dem Final zeigten Ensembles der Rekrutenschule ihr Können und begeisterten das Publikum.

Seit 2005 ist er Stammgast am SSEW in Langenthal: Pascal Andres. In diesem Jahr feierte der Walliser, der aus Zermatt stammt und in Brig studiert, den Durchbruch. Er hat den SSEW gewonnen und darf zu seiner schon langen Sammlung an Titeln nun auch den SSEW Winner zählen. "Ich hätte nie gedacht, dass ich mich hier durchsetzen kann", sagte er glücklich und überrascht nach der Rangverkündigung.

Dabei kommt sein Erfolg nicht von ungefähr, hat er in diesem Jahr den Schweizerischer Solo- und Quartettwettbewerb SSQW in der Kategorie Euphonium gewonnen. Und vor einem Jahr erspielte er sich am Slow Melody Contest in Solothurn den ersten Rang. Ebenfalls in seinem Palmares figuriert der Titel Walliser Meister. Pascal Andres spielt in der Stadtmusik Saltina Brig und in der Oberwalliser Brass Band mit.

Vor der spannenden musikalischen Ausmarchung in der Aula des Gymnasiums waren Ensembles des Rekrutenspiels der Schweizer Militärmusik RS 16-2-09 für ein musikalisches Highlight besorgt. In einem dreiviertelstündigen Konzert boten die Rekruten eine eindruckliche Kostprobe ihres Könnens.

Rund 200 Musikerinnen und Musiker nahmen am SSEW 2009 teil. Der Final wurde aufgezeichnet. Kurt Brogli, Blasmusik-Redaktor von Radio DRS, wird Auszüge aus den elf Vorträgen des Finals am Mittwoch, 23. September 2009, in der Sendung "Firabigmusig" auf DRS Musikwelle ausstrahlen.

Weitere Informationen unter <http://www.ssew.ch>

Martin Moser